

juil. 10, 2024

À travers cet appel d'offres, Solidaris vise à sécuriser le quotidien des personnes souhaitant se maintenir à domicile, via une analyse de leurs habitudes de vie au niveau de leur environnement permettant de détecter les dangers et les situations anormales et par conséquent lancer des alertes. Ce projet, porté par la **Région Wallonne**, a pour vocation de mettre à la disposition des personnes en perte d'autonomie des habitats inclusifs et solidaires d'une part, et d'accroître l'offre d'accueil et d'hébergement au profit des personnes sans abri ou mal logé, d'autre part.

Prévenir les chutes grâce à l'intelligence artificielle

Dans le cadre de cet appel d'offres, Tunstall Vitaris et C2S ont travaillé en étroite collaboration pour proposer une solution de prévention de chute grâce à l'intelligence artificielle. Basée sur le système d'alerte VA²CS de C2S, a été jugée la plus pertinente sur la base d'un POC, une méthode pour vérifier la performance d'un concept. **La solution proposée dispose de capteurs et des caméras, permettant de fournir aux ergothérapeutes un rapport d'activité hebdomadaire de personnes concernées.** Ce compte rendu permet aux spécialistes non seulement d'analyser l'activité des personnes, mais également de mettre en lumière les points d'attention et de faire des recommandations d'actions. De plus, le système d'assistance digitale déclenche une alerte pour prévenir la centrale d'appels ou un proche, en cas de situation anormale. Par ailleurs, les données collectées concernant les activités quotidiennes des usagers, sont analysées dans le respect des normes des RGPD. *« Le gain de ce nouveau marché démontre la capacité de Tunstall à mettre en oeuvre un panel de solutions larges intégrant le meilleur des nouvelles technologies et à construire des partenariats avec des acteurs innovants et fiables comme CREATIVE SPECIFIC SOFTWARE (C2S) »* explique **Alain Monteux, Président de Tunstall France Benelux**. Il rajoute : *« C'est une belle preuve de confiance de nos clients CSD (Centrale de services à domicile) et TAMVitaris (Télé Assistance Mons). Cela démontre une nouvelle fois l'importance de l'implication des collectivités publiques pour le déploiement à grande échelle de la Téléassistance. Il est temps de rattraper notre retard par rapport à nos voisins européens ».*